

令和5年6月19日

公益社団法人 北海道トラック協会  
会長 工藤修二様

北海道警察本部  
交通部長 奥村耕治

### トラックが当事者となる交通事故の防止について（御依頼）

謹啓 初夏の候、貴協会におかれましては、益々御清祥のこととお慶び申し上げます。また、平素より、交通安全対策の推進をはじめ、警察行政の各般にわたり特段の御理解と御協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

さて、北海道における交通事故情勢については、数年前と比較すると交通事故死者数が減少傾向で推移しているといえますが、いまだに多くの方が尊い命を失っていることに変わりはなく、道警察といたしましては交通事故抑止の取組みを強力に推進しているところであります。

そのような中、八雲町の国道において、家畜運搬中のトラックと都市間高速バスの正面衝突事故により、双方の運転者とバスの乗客、合わせて5人が亡くなる重大交通事故が発生し、大きく報道されているところであります。

これから periods は、本格的な観光シーズンの到来に伴う交通量の増加や各業界の業務繁忙期とも重なり、重大交通事故の発生が懸念されますので、道路環境、天候等に応じた安全運転を励行していただくことはもとより、

- 漫然運転の防止及び進路前方の安全確認
- より一層のスピードダウンと安全な車間距離の保持
- 運行管理者等によるドライバーに対する安全教育と適正な運行管理

などについての御指導を今一度徹底していただき、交通事故防止に万全を期すよう、お願いする次第であります。

末筆ながら、貴協会並びに会員の皆様の御健勝を心から祈念申し上げます。

謹白

担当 交通企画課安全対策係

(011) 251-0110 内線5062 伏見